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年  月  日 

 

 

 いつも国民の安全で豊かな暮らしにご尽力いただきありがとうございます。『腐敗防

止に取り組む議員を評価する会』と申します。 

 

 さてパナマ文書に関しまして『租税回避と「腐敗の防止に関する国際連合条約（ＵＮ

ＣＡＣ）」についての公開質問状』をお届けいたします。ご多忙のところ大変恐縮です

がご返答いただきたくお願いいたします。 

 

 なお頂いた回答は原文のままインターネットサイト（『腐敗防止に取り組む議員を評

価する会 wiki』http://wikiwiki.jp/huhaiboushi/）にて公開予定でございます。  

 また、ご返答いただけなかった場合「回答いただけなかった」という結果報告が公開

されることとなります。あらかじめご了承ください。 

 

回答期限：  月  日まで 

 

 

 

 

差出人氏名： 

連絡先： 

 



回答者氏名： 

Ｑ１.タックスヘイブンのどのような点が問題だと思いますか？または問題ないと思い

ますか？  

Ａ１. 

 

 

 

 

 

Ｑ２.国際連合条約（ＵＮＣＡＣ）の批准を進めたいと思いますか？  

Ａ２. 

 

 

 

 

 

Ｑ３. タックスヘイブンに対する我が国の対応についてどのように思われますか？  

Ａ３. 

 

 

 

 

 

 



 

Ｑ４.過去のタックスヘイブンの利用についても調査をし追加徴税を課すことは可能だ

と思いますか？  

Ａ４. 

 

 

 

 

Ｑ５.タックスヘイブンを規制し税収が増えれば消費税減税や保険料値下げなど国民の

負担を減らすことが可能だと思いますか？  

Ａ５. 

 

 

 

 

 

 

Ｑ６.タックスヘイブンを規制し、海外へ流出していた資金を国内に戻すことができれ

ば景気は回復すると思いますか？  

Ａ６. 

 

 

 

 

 



Ｑ７.タックスヘイブンをはじめとする「不公平税制」の是正に向けて取り組む意思が

あるか教えてください。  

 

 

 

 

 

 

 

Ｑ８.今回の公開質問状のご感想や、ご自身が力を入れている政策など伝えたいことが

ありましたらご自由にご記入ください。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご協力ありがとうございました。 

 


